



## RINGKASAN

CHALIZA PUTRI DELYANRI. Sistem Akuntansi Pembelian Kredit di Perusahaan Distributor PT Surya Anugerah Sentosa. *Accounting System of Credit Purchasing at Distributor Company PT Surya Anugerah Sentosa*. Dibimbing oleh DWI RAHMIYATI.

Distributor merupakan badan usaha ataupun perorangan yang bertanggung jawab untuk mendistribusikan produk kepada konsumen. Berdasarkan jangka waktu pembayaran, pembelian yang dilakukan untuk mendapatkan *supply* dari pemasok dapat dilakukan secara tunai dan non tunai atau kredit. Kegiatan pembelian *supply* secara kredit dilaksanakan sesuai dengan perjanjian antar distributor dan pemasok. Pembelian secara kredit dimaksudkan agar perusahaan dapat terus menjalankan kegiatan usahanya.

Tujuan dari penulisan Tugas Akhir ini adalah menguraikan kebijakan pembelian kredit yang ada di PT Surya Anugerah Sentosa; menguraikan sistem akuntansi pembelian kredit, mencakup fungsi yang terlibat, dokumen, catatan yang digunakan, serta prosedur pembelian kredit di PT Surya Anugerah Sentosa; dan menguraikan unsur-unsur sistem pengendalian internal yang terdapat dalam sistem pembelian kredit PT Surya Anugerah Sentosa.

Metode pengumpulan data dilakukan dengan observasi atau melihat secara langsung kegiatan pembelian kredit di perusahaan, wawancara dengan pihak-pihak yang terkait dalam pembelian kredit, dokumentasi data, dan studi pustaka.

PT Surya Anugerah Sentosa menerapkan kebijakan pembelian kredit, yaitu pemilihan pemasok, pemilihan produk, waktu pemesanan barang, dan waktu pembayaran utang ke pemasok. Fungsi yang terkait dalam pembelian kredit adalah fungsi *sales*, fungsi *purchasing*, fungsi gudang, fungsi *finance payment*, dan fungsi *accounting*. Dokumen yang digunakan adalah surat jalan, *invoice*, bukti penerimaan barang, dan bukti bank keluar. Pencatatan akuntansi yang digunakan yaitu dengan menarik jurnal memorial di *Power System*. Prosedur yang berlaku dalam pembelian kredit perusahaan terdapat empat prosedur, yaitu prosedur order pembelian, prosedur penerimaan barang, prosedur pembayaran utang, dan prosedur pencatatan akuntansi. Unsur-unsur pokok yang digunakan untuk menguraikan sistem pengendalian internal pada sistem akuntansi pembelian kredit PT Surya Anugerah Sentosa mencakup struktur organisasi, sistem wewenang dan prosedur pencatatan, praktik yang sehat, dan karyawan yang mutunya sesuai dengan tanggung jawabnya.

Kata kunci: distributor, pembelian kredit, sistem akuntansi